
 

Sacolas plásticas nos supermercados: até quando? 

 

          Desde 2011, a polêmica referente à retirada das sacolas plásticas dos 

supermercados está em evidência e junto com ela surgem muitos 

comentários e opiniões divergentes. A questão é que a retirada das sacolas 

plásticas dos supermercados de Pato Branco é uma ação necessária para 

protegermos e garantirmos um meio ambiente mais saudável para a atual e 

para as futuras gerações. 

          Muitas pesquisas comprovam que o plástico demora em média 300 

anos para se decompor, ou seja, qualquer ser pensante pode entender 

perfeitamente que isso é muito tempo. Porém, a retirada das sacolas 

plásticas não é somente necessária devido ao tempo que elas demoram para 

se decomporem no meio ambiente. Essas embalagens também poluem o 

solo, as ruas, os rios e mares, causando assim a degradação de 

ecossistemas e matando milhares de animais, principalmente aquáticos, a 

cada ano, os quais sem saber, acabam ingerindo o plástico e morrendo. 

          Atualmente poucos municípios aderiram à retirada total das sacolas 

plásticas dos estabelecimentos comerciais, mas é possível que 

gradativamente todo o país ou boa parte dele adote esta medida tornando-se 

assim um Brasil ecologicamente correto. 

          Enfim, cada qual deve analisar e refletir sobre suas ações, se 

responsabilizar de forma adequada quanto ao descarte de suas sacolas 

plásticas. 
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